

いきいき介護 号外

新年あけましておめでとうございます。

大野常務理事より新年の挨拶を頂戴いたしました。

謹賀新年

旧年中は、大変、お世話になりました。今年もよろしくお願いいたします。

皆さまは新年をどのような思いで迎え、2024年にどのような抱負を持っておられるでしょうか。私は世界から戦火を消し軍拡でなく、介護報酬と給料の上がる、くらし安心な年とすることを願いました。そのためには「どうせ」ではなく「せめて」を意識して行動しようと決意しています。

例えば「どうせ反対しても戦争は起こる」ではなく「せめて戦争反対と声をあげる」。例えば「どうせ予算未達でボーナス上がらない」でなく「せめて介護報酬引き上げ署名集め、1円でも黒字にする」。

今年5月に「あんしんセンター コープ五日市」がオープン予定。どこの事業所でも10の基本ケアにとりくみ利用者に安心を届けましょう。利用者のやれることを増やすため利用者の出すサインを見逃さず利用者のペースに合わせ当事者の意思決定を尊重する「待つ介護」が大切です。そんなケアを介護事業部みんなできたらと考えています。今年も一緒にやっていきましょう。

以上

常務理事 大野 正喜

介護事業部の取り組みを皆さまに知っていただけるよう
本年も定期的にいきいき介護をお届けします。

どうぞよろしくお願いいたします 😊

